

Desde el Balcón del Oriente podemos ver a José Martí

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 22 Enero 2020 10:48

Visto: 47178



José Martí, Héroe Nacional de la República de Cuba, nos sirve de guía entre las muchas dificultades impuestas por el imperio para dificultarnos el paso ante nuestra voluntad de construir una sociedad con todos y para el bien de todos, tal como la soñó el Maestro. Por eso hoy lo recordamos durante la Jornada martiana que se desarrolla en homenaje a su natalicio 167.

Jornada en homenaje al natalicio de José Martí por toda Cuba

La Oficina del Programa Martiano anunció este viernes en La Habana una jornada de homenajes con motivo del 167 aniversario del natalicio de José Martí. Del 22 al 29 de enero, los tributos al Héroe Nacional defenderán la vigencia de su pensamiento en la sociedad cubana, que ha protagonizado múltiples actos de desagravio contra las [recientes acciones de ultraje a bustos del Maestro](#).

El programa de actividades contempla la vigilia nocturna, prevista el 27 de enero, con la histórica Marcha de las Antorchas que encenderá luces de tributo desde todos los lugares del país.

Entre las organizaciones juveniles que rendirán tributo masivo al Apóstol destacan la Unión de Jóvenes Comunistas y la Brigada de Instructores José Martí, precisó el presidente del Movimiento Juvenil Martiano, Yusuan Palacios, quien llamó a conectar el carácter humanista del autor de *La Edad de Oro* con las nuevas generaciones.

Junto a José Martí en el Balcón del Oriente cubano

Pioneros siguen las huellas del Maestro

Homenaje a José Martí por el colectivo de Radio Victoria

Desde el Balcón del Oriente podemos ver a José Martí

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 22 Enero 2020 10:48

Visto: 47178

Para repudiar los recientes actos que deshonran al Apóstol, el colectivo de la emisora provincial Radio Victoria, junto a otros trabajadores del territorio tunero efectuaron en la plaza martiana un homenaje al Héroe Nacional de Cuba.

Durante el encuentro se resaltó la necesidad de que todo el pueblo, principalmente las nuevas generaciones, conozcan y enaltezcan la figura de Martí como el hombre que reafirmaba que «ser cultos es el único modo de ser libres».

De cumpleaños también la Biblioteca Provincial José Martí

Este 28 de enero la [Biblioteca Provincial José Martí](#) de [Las Tunas](#) arribará al aniversario 69 de su fundación con la premiación de los concursos Leer a Martí y La Muñeca Negra. Además, otro grupo de actividades se realizarán con el fin de conmemorar a su vez el aniversario 167 del natalicio del Apóstol.

Conozcamos más sobre José Martí: ¿por qué fue la Guerra "Necesaria"?

Martí se convirtió en el principal propagandista del ideario independentista cubano y en todo un símbolo de la lucha del pueblo cubano por alcanzar su independencia. Además, su concepción de la guerra ha sido la más singular de todo el pensamiento bélico-militar de la historia del hombre.

Su idea de la guerra estuvo vinculada con concebir la “necesidad” de la misma como un acto de justicia inmerso en un proyecto emancipador tendiente a generar modificaciones estructurales en la vida de los hombres. Y esas modificaciones se vinculan con el disfrute de derechos y una vida digna como eje central del desarrollo del pueblo cubano. Y esta reivindicación de la dignidad propia de un pueblo se daría inevitablemente, para Martí, por medio de la guerra, esa es la vía. Y bien claro lo dice: “...esta no es la revolución de la cólera, es la revolución de la reflexión...”.

José Martí [fue un pensador, un luchador civil devenido en soldado](#), a diferencia de otros próceres anticolonialistas como Bolívar, San Martín u O’Higgins, quienes eran soldados. El Maestro tenía la claridad meridiana de que: -“... una revolución es necesaria todavía: la que no haga presidente a su caudillo, la revolución contra las revoluciones, el levantamiento de todos los hombres pacíficos, una vez soldados, para que ni ellos ni nadie vuelvan a serlo jamás!...”-.